

Síntesis Informativa

17/julio/2021

SECRETARIO

Entrevista a Víctor Villalobos, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, sobre el Congreso Mundial de la Viña y el Vino

Se habló sobre la designación de México como sede del 43 congreso internacional de la viña y el vino, así como de la presentación de la aplicación AgroOfertas, con la que se busca eliminar el intermediarismo en beneficio de productores y consumidores de productos agrícolas Financiero Bloomberg de las 18:00, C-150 (IZZI) Paga, 16/07/2021, 18:40 hrs.

http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=89714942

Enfoque Noticias 1ra Emisión, Mario González, 100.1 Mhz. FM, 16/07/2021, 08:01 hrs. http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=89704467

Crean aplicación digital que conecta a campesinos con mercados de alimentos

Ingenieros mexicanos del Servicio de Información Agropecuaria y Pesquera (SIAP), del gobierno de la República, crearon una aplicación digital original llamada Agro Oferta, que puede ser descargada en los teléfonos celulares para poner en contacto directo a los agricultores y productores del campo con comerciantes y bodegas, antes de hacer desplazamientos de productos o de fijar precios. Esta herramienta puede beneficiar a miles de campesinos y ganaderos porque más del 50 por ciento depende de la venta de sus productos a intermediarios y otro 40 por ciento vende sus productos en mercados restringidos, según informó el Secretario de Agricultura y promotor de la nueva Aplicación, **Víctor Villalobos Arámbula**. La Crónica. P.14

http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89717913

Sube y baja / Victor Villalobos

Implementa el programa de ta aplicación móvil AgroOferta que ayudará a evitar intermediaris mo y promoverá el comercio directo entre productores y compradores. **Crónica P2** http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89717773

TWITTER

Víctor Villalobos Arámbula @vmva1950

Muchas felicidades por su cumpleaños, estimada Secretaria. Un cordial abrazo, con mis mejores deseos de salud y plenitud.

https://twitter.com/vmva1950/status/1416226177036038149

Víctor Villalobos Arámbula @vmva1950

Acompañado del titular de @SENASICA, Javier Trujillo, sostuvimos reunión con integrantes de la Asociación de Productores Exportadores de Aguacate de Jalisco #APEAJAL, encabezados por su presidente, Javier Medina

https://twitter.com/vmva1950/status/1416102576320356356?s=20





SECRETARÍA

(B-324) Reconoce organismo regional sanitario liderazgo de México en el combate a la resistencia antimicrobiana

El Organismo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (OIRSA) reconoció el liderazgo de México entre los países de América Central y El Caribe en la lucha contra la Resistencia a los Antimicrobianos (RAM) que encabezan la OMS, la FAO y la OIE, bajo el concepto de Una Sola Salud.

https://www.notimx.mx/2021/07/reconoce-organismo-regional-sanitario.html

https://sectorprimario.mx/ganaderia/reconoce-organismo-regional-sanitario-liderazgo-de-mexico-en-el-combate-a-la-resistencia-antimicrobiana/

https://encuentrodemichoacan.com/reconoce-organismo-regional-sanitario-liderazgo-de-mexico-en-el-combate-a-la-resistencia-antimicrobiana/

https://hojaderutadigital.mx/reconoce-organismo-regional-sanitario-liderazgo-de-mexico-en-el-combate-a-la-resistencia-antimicrobiana/

https://cadenapolitica.com/2021/07/16/reconoce-organismo-regional-sanitario-liderazgo-de-mexico-en-el-combate-a-la-resistencia-antimicrobiana/

https://www.mhnoticia.com/principal/reconoce-organismo-regional-sanitario-liderazgo-de-mexico-en-el-combate-a-la-resistencia-antimicrobiana/

https://www.angulo7.com.mx/2021/07/16/destacan-a-mexico-por-ir-contra-resistencia-a-antimicrobianos/http://sectorprimario.mx/ganaderia/reconoce-organismo-regional-sanitario-liderazgo-de-mexico-en-el-combate-a-la-resistencia-antimicrobiana/

La Secretaría de Agricultura señalo que el gobierno actual está comprometido a impulsar el desarrollo del sur y el sureste del país

La **Secretaría de Agricultura** señalo que el gobierno actual está comprometido a impulsar el desarrollo del sur y el sureste del país, por lo que destacó la necesidad de impulsar un trabajo en conjunto para escuchar al pueblo mexicano y combatir la desigualdad; recalcó que la transformación social del presidente AMLO requiere que el pacto federal se renueve con una óptica distinta, es decir, con una óptica social que busque combatir los privilegios, escuchar al pueblo y fortalecer la protección de sus derechos.

Alejandro Rodríguez, Carlos Reyes y Erika Flores (Gin TV Abierta) 19:31 hrs. http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=89715592

AGRICULTURA

Demandan a bodegas respetar precio de sorgo

Campesinos de esta localidad, temen que en las compras o recibas de granos de la región, abusen al recibir el sorgo y reporten más humedad o en mal estado la cosecha, cuya tonelada ronda los 6 mil pesos.

Daniel, cómo se identificó un campesino de la zona poniente y sur del municipio, dijo que, en algunos casos, los productores apenas y están sacando el sorgo de las inundadas o muy mojadas parcelas.



Al llegar a las compras, los verificadores reportan humedad de más o el grano en mal estado, lo que hace que el precio se disminuya.

https://www.elmanana.com/demandan-a-bodegas-respetar-precio-de-sorgo-campo-agricultura-siembra/5382748

Destacan cultivo de algodón en Valle de Mexicali

Las siembras del ciclo agrícola Primavera-Verano 2021 del Valle de Mexicali llevan un avance del 50%, informó la Representación de la Secretaría de Agricultura en Baja California. Ese porcentaje obedece a que se han establecido 22 mil 028 hectáreas distribuidas en todo el Distrito de Desarrollo Rural 002, Río Colorado (DDR 002), de la zona rural de Mexicali. https://www.el-mexicano.com.mx/Noticia/Estatal/12571/Destacan-cultivo-de-algodón-en-Valle-de-Mexicali-

PESCA

Piden pescadores se reanude el pago de Bienpesca; "ya pasaron las elecciones", El Rosario, Sinaloa. - A casi dos meses de concluida la veda electoral, el sector pesquero social del sur de Sinaloa pide al gobierno federal que concluya con el pago del programa Bienpesca, ya que aún queda un remanente de socios que no se les ha cumplido con el

apoyo de la Comisión Nacional de Acuacultura y Pesca.

https://lineadirectaportal.com/agropecuaria/2021/7/16/piden-pescadores-se-reanude-el-pago-de-bienpesca-ya-pasaron-las-elecciones-senalan-419647.html

México relaja las medidas de protección a la vaquita marina que se acerca a la extinción

Con la desaparición de la zona libre de pesca, los ejemplares restantes de vaquita marina en el Golfo de California quedarán a expensas de los barcos pesqueros. No fue hasta 1958 que la vaquita marina pudo ser estudiada en México. A pesar de que ya se conocía de su existencia a principios del siglo XX, los científicos habían mostrado dificultades particulares para detectarla. Se sabe que es una especie endémica de marsopa que, como consecuencia de la pesca industrial irresponsable, se ha visto orillada a la extinción. Aunque está catalogada como en peligro crítico de extinción, con tan sólo 10 ejemplares restantes, las autoridades mexicanas han dejado de poner énfasis en su conservación.

https://www.imagenradio.com.mx/mexico-relaja-las-medidas-de-proteccion-la-vaquita-marina-que-se-acerca-la-extincion

ENFERMEDADES | PLAGAS

Conafor Hidalgo, sin recursos para aplicar control de plagas

En Hidalgo, luego que en Pachuca se presentaron casos de plaga en árboles, el secretario de Agricultura, Carlos Muñiz Rodríguez, informó que el mismo protocolo de saneamiento se





extenderá a los municipios con la misma problemática, entre ellos Cardonal, Santiago de Anaya e Ixmilquipan.

Lo anterior debido a que las oficinas federales de la Comisión Nacional Forestal (Conafor) carecen de recursos y personal para resolver la problemática.

https://www.elsoldehidalgo.com.mx/local/regional/conafor-hidalgo-sin-recursos-para-aplicar-control-deplagas-6973184.html

COMERCIO EXTERIOR

México busca restablecer relaciones diplomáticas con Corea del Norte

De acuerdo con las declaraciones del secretario de Relaciones Exteriores, México busca restablecer relaciones diplomáticas con Corea del Norte.

Durante su estancia en el Consejo de Seguridad de la ONU en Nueva York, el canciller Marcelo Ebrard reveló que el gobierno mexicano está trabajando para reabrir la relación diplomática y comercial con Corea del Norte, país encabezado por el dictador Kim Jong Un.

https://www.infobae.com/america/mexico/2021/07/17/mexico-busca-restablecer-relaciones-diplomaticas-con-corea-del-norte/

México y EU investigan posible corrupción en contratos entre CFE y Whitewater Midstream

La empresa comercializadora de gas estadounidense Whitewater Midstream se encuentra bajo investigación en México y en EU "por entrega de contratos bajo sospecha de corrupción, abuso de confianza y tráfico de influencias", informó la CFE el viernes en un comunicado. La empresa firmó tres contratos con la empresa estatal de electricidad entre 2016 y 2017, dijo la dependencia, y está bajo investigación "dado que es una empresa de reciente creación, que no contaba con activos, experiencia en el sector ni solvencia financiera y, a quien se entregaron contratos multimillonarios por parte de CFE".

https://elpais.com/mexico/2021-07-17/mexico-y-ee-uu-investigan-posible-corrupcion-en-contratos-entre-cfe-y-whitewater-midstream.html

Con el tren Monterrey-San Antonio Nuevo León podría ser parte del corredor ferroviario T-MEC: Samuel García.

Monterrey.-El gobernador electo de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, terminó su gira por Texas, y comentó que la cooperación bilateral entre Texas y Nuevo León será fundamental y estratégica para la reactivación económica. El proyecto del tren Monterrey-San Antonio, formaría parte de la ruta ferroviaria que cruzaría México, Estados Unidos y Canadá.

En contexto, el pasado mes de mayo, las empresas de transporte ferroviario de carga, U.S. Railroad Kansas City Southern y Canadian National Railway anunciaron una fusión, que si se aprueba, conectaría a México, Estados Unidos y llegaría hasta Montreal, Canadá.

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Con-el-tren-Monterrey-San-Antonio-Nuevo-Leon-podria-ser-parte-del-corredor-ferroviario-T-MEC-Samuel-Garcia-20210716-0074.





ABASTO | PRECIOS

Proponen ajuste del IEPS al vino mexicano

CDMX. - Un ajuste en el IEPS a la industria vitivinícola mejoraría su competitividad y aumentaría los niveles de recaudación fiscal, se expuso en el foro virtual: "El campo y el vino mexicano: oportunidades de apoyo a través de la modernización del IEPS", organizado por El Colef. El economista, Luis Foncerrada, consideró que el actual cobro por costo de producción de las bebidas alcohólicas no cumple con el objetivo para el que fue creado el IEPS, que es desincentivar el consumo explosivo de estos productos, por lo que recomendó gravar la cantidad de alcohol "con lo que aumentaría la recaudación de 15 mil a 25 mil millones de pesos".

https://www.periodicomirador.com/2021/07/16/proponen-ajuste-del-ieps-al-vino-mexicano/

ALIMENTACIÓN

Importar insumos refleja fragilidad y dependencia

Introducir granos y combustibles es una práctica que impacta en la soberanía y las estrategias, señala la ANPEC La importación de granos, gasolinas y gas son un claro reflejo del estado de debilidad en que ha entrado la economía y de dependencia alimentaria por la que atraviesa el país, lo que impacta directamente en el bolsillo de las familias, sobre todo, de las que menos tienen. Así lo señaló la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (ANPEC), al dar a conocer el monitoreo de precios en la primera quincena de julio que se realiza en la Ciudad de México, Área Metropolitana del Valle de México y otras ciudades importantes del país. La Prensa, P.3

http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89719096

Dejar de comer carne puede contaminar más que no hacerlo debido al efecto rebote Alberto Garzón, ministro de Consumo, sugirió en un vídeo que deberíamos consumir menos carne: El 14,5% de las emisiones de gases de efecto invernadero proviene de la ganadería, especialmente de las macrogranjas, mientras que para que tengamos 1 kilo de carne de vaca se requieren 15.000 litros de agua.

https://imparcialoaxaca.mx/salud/549680/dejar-de-comer-carne-puede-contaminar-mas-que-no-hacerlo-debido-al-efecto-rebote/

Desencadena pandemia el mayor aumento del hambre en décadas

La pandemia de Covid-19 ha desencadenado el mayor aumento del hambre en décadas, disparando el porcentaje de personas subalimentadas hasta casi el 10% de la población mundial, según un informe presentado por varias agencias de Naciones Unidas. El aumento del hambre fue cinco veces mayor que la subida más importante registrada en los últimos 20 años, según destacó el director general de la FAO, Qu Dongyu. El informe avisa de que sin grandes cambios será imposible cumplir con el objetivo de acabar con el hambre para 2030,





una de las principales metas de los ODS pactados por la comunidad internacional. https://elcomentario.ucol.mx/desencadena-pandemia-el-mayor-aumento-del-hambre-en-decadas/

CONTINGENCIA

Bajo el agua 175 mil hectáreas de sorgo

Ciudad Victoria, Tam. - Derivado a las precipitaciones pluviales ocurridas en últimas fechas en la zona norte de Tamaulipas, alrededor de un 25 por ciento de las 700 mil hectáreas establecidas de sorgo presentan problemas de inundación. Es decir que a causa de ello no pueden ser trilladas por las condiciones de suelo que presentan y podrían registrar algunos daños de no secarse pronto. Jorge Camorlinga Guerra, ex Secretario de Organización de la Liga de Comunidades Agrarias en Tamaulipas, dijo, que son como 175 mil hectáreas las afectadas por el agua.

https://cntamaulipas.mx/2021/07/16/bajo-el-agua-175-mil-hectareas-de-sorgo/

Seguirán las fuertes lluvias en Jalisco; podría formarse un ciclón tropical cerca de la entidad

Podría formarse un ciclón tropical cerca de las costas de Jalisco en las próximas horas, por lo que las autoridades mantienen la vigilancia de la zona de baja presión, misma que interaccionará con un canal de baja presión sobre el occidente de México y con la inestabilidad atmosférica, lo que generará lluvias muy fuertes (de 50.1 a 75 milímetros) en áreas de Guanajuato, Jalisco, Nayarit y Zacatecas, y fuertes en Aguascalientes, Colima y Michoacán, según informó el Servicio Meteorológico Nacional.

https://www.eloccidental.com.mx/policiaca/seguiran-las-fuertes-lluvias-en-jalisco-podria-formarse-un-ciclon-tropical-cerca-de-la-entidad-6972499.html

Fuga de hidrocarburo afecta 2.5 kilómetros de un arroyo en Venustiano Carranza

Venustiano Carranza, Pue. - Una fuga de hidrocarburo afectó más de 2.5 kilómetros de un arroyo que se ubica entre la comunidad Las Palmitas y Agua Fría, la cabecera municipal en Venustiano Carranza. La afectación se registró exactamente en el kilómetro 1 + 133, en la zona conocida como La Laja, zona en donde se reportó la llegada de personal especializado de PEMEX y Protección Civil para tomar conocimiento de los hechos.

https://municipiospuebla.mx/nota/2021-07-16/huauchinango/fuga-de-hidrocarburo-afecta-25-kil%c3%b3metros-de-un-arroyo-en-venustiano

COVID-19

Sputnik vs. Astra: las vacunas protagonistas para los millennials en CDMX

Ante el repunte de contagios por COVID-19 que se han presentado durante las últimas semanas, el Gobierno de la Ciudad de México decidió acelerar el proceso de vacunación entre





la población de 30 a 39 años de edad. El Gobierno capitalino informó este viernes que del 18 al 26 de julio se completará la aplicación de primera dosis, con la vacunación de 914 mil 180 personas de este grupo de edad de las alcaldías Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Gustavo A. Madero, Miguel Hidalgo, Tláhuac, Tlalpan y Venustiano Carranza. https://www.elfinanciero.com.mx/salud/2021/07/16/sputnik-vs-astra-las-vacunas-protagonistas-para-los-millennials-en-cdmx/de la noticia

INFORMACIÓN GENERAL

Firma convenio el CESAVESIN y el Colegio de Ingenieros Agrónomos de Sinaloa

CULIACÁN.- Con el objetivo de establecer las bases y mecanismos de operación entre el Comité Estatal de Sanidad Vegetal del Estado de Sinaloa y el Colegio de Ingenieros Agrónomos del Estado de Sinaloa, Ing. Agr. Lauro Díaz Castro, firman convenio el Ing. Samuel López Angulo; presidente del CESAVESIN y el presidente del Colegio; el Dr. Pedro Alberto Rojas Rojas, para desarrollar programas de interés mutuo en apoyo de la docencia, investigación, capacitación, actualización y extensión de las actividades agropecuarias que contribuya al pleno desarrollo social, económico, productivo y de políticas públicas de Sinaloa, donde ejercen la labor de influencia los agrónomos agrupados en el Colegio.

https://adnportal.mx/firma-convenio-el-cesavesin-y-el-colegio-de-ingenieros-agronomos-de-sinaloa/

Las industrias cosmética, tabacalera y armamentista utilizan animales para realizar pruebas

Las industrias cosmética, tabacalera y armamentista utilizan animales para realizar pruebas para determinar la eficiencia o peligrosidad de sus productos. Cerca de cien mil animales mueren cada año en experimentos de laboratorio. El Congreso de Puebla aprobó castigar la operación de rastros clandestinos y a quien realice el sacrificio de animales de abasto sin realizar métodos de insensibilización.

La Octava Noticias con Jesús Escobar (C-8.1 Abierta) 18:52 hrs. http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=89715287

Inventan jóvenes científicos método para reutilizar agua de tortillerías

En las tortillerías, en el proceso de nixtamalización para la obtención de la masa de maíz, al agua resultante de la nixtamalización se denomina nejayote, el cual contiene una gran carga de sólidos, así como de materia orgánica suspendida y disuelta, lo que ocasiona el taponamiento de las alcantarillas y el drenaje de las instalaciones; además, su alto contenido de sales y un nivel de acidez (pH) arriba de 11, este líquido residual repercute en la corrosión de las tuberías. Ante esta situación, científicos del CIDETEQ diseñaron un método costeable para el tratamiento de aguas residuales de la nixtamalización, el cual separa los sólidos de nejayote y produce un agua limpia que puede descargarse libremente al sistema de alcantarillado municipal.

https://asisucede.com.mx/inventan-jovenes-cientificos-metodo-para-reutilizar-agua-de-tortillerias-2/

México lamenta decisión de corte de Texas que bloquea solicitudes DACA





El gobierno mexicano lamentó este viernes la decisión de la Corte Federal del Distrito Sur de Texas de prohibir nuevas solicitudes de la Acción Diferida para los Llegados en la Infancia (DACA). Un juez federal en Texas bloqueó hoy nuevas tramitaciones para un programa que protege de la deportación a los inmigrantes que fueron traídos a EU cuando niños, pero precisó que los cientos de miles de personas ya inscritas no se verían afectadas hasta que se dicten nuevos fallos.

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/16/politica/mexico-lamenta-decision-de-corte-de-texas-que-bloquea-solicitudes-daca/

Lluvia desquicia la ciudad de Aguascalientes

Durante la tarde del viernes se registró una fuerte lluvia en toda la ciudad de Aguascalientes y una vez más trajo consigo diversos estragos, entre ellos inundaciones, vehículos varados y árboles caídos, por lo que dichas situaciones fueron atendidas por el personal de Protección Civil Municipal.

En esta ocasión se recuperaron 14 vehículos varados que se encontraban en las siguientes zonas:

https://www.elsoldelcentro.com.mx/local/lluvia-desquicia-la-ciudad-de-aguascalientes-6972669.html

PRESIDENCIA

Veda electoral: gira de AMLO en Guerrero, a puerta cerrada

El inicio de una veda que limita la difusión gubernamental durante la promoción de la consulta ciudadana para enjuiciar a ex presidentes, impidió la transmisión por las vías oficiales del gobierno federal de los primeros actos de la gira de trabajo que arrancó ayer por Guerrero el presidente Andrés Manuel López Obrador. La Jornada, P.1 http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89718478

Personal de salud y campesinos reciben a AMLO con protestas en Chilapa, Guerrero En medio de protestas por parte de trabajadores de instituciones médicas y campesinos, el presidente de México, AMLO, llegó a Chilapa para arrancar su gira de trabajo por Guerrero. https://latinus.us/2021/07/16/personal-salud-campesinos-reciben-amlo-protestas-chilapa-guerrero/

AMLO asegura que en México hay paz, tranquilidad y gobernabilidad

Chilpancingo. -El presidente AMLO afirmó que la violencia en el país no está generalizada sinofocalizada en algunos estados por lo que, aseguró, hay gobernabilidad. Al encabezar este viernes la inauguración de un cuartel de la Guardia Nacional en la capital guerrerense, el Ejecutivo federal acusó que en las pasadas elecciones se aseguró que la violencia se presentaba en todo el territorio.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-asegura-que-en-mexico-hay-paz-tranquilidad-y-gobernabilidad

Consejo indígena reclama a AMLO por tratar de comprar a las comunidades de Guerrero con "limosnas" de programas sociales





El Consejo Indígena y Popular de Guerrero-Emiliano Zapata (CIPOG-EZ) reclamó este viernes al presidente de México, AMLO, por querer "comprar y silenciar" a las comunidades guerrerense con las "limosnas" de los programas sociales que da el gobierno federal. Por medio de un comunicado publicado en su cuenta de Facebook, el CIPOG-EZ sostuvo que las comunidades a las que representan no luchan por cargos públicos ni para ser acreedores de los programas sociales de la Secretaría del Bienestar y tampoco son financiados por partidos políticos para "hablar mal" del mandatario.

https://latinus.us/2021/07/16/consejo-indigena-acusa-amlo-limosnas-comunidades-programas-sociales/

Ya está en México el Avión Presidencial; llega de Tokio

Este viernes, el Avión Presidencial "José María Morelos y Pavón" aterrizó en México, luego de viajar a Japón para trasladar el equipo que utilizarán los atletas que participarán en los Juegos Olímpicos.

El martes, el avión salió del Aeropuerto Internacional de la CDMX rumbo a Tokio con equipo deportivo que utilizarán atletas mexicanos en los próximos Juegos Olímpicos. https://www.gob.mx/agricultura

Fue secuestrada una familia en Guerrero

Una familia fue secuestrada en el Estado de México y retenida por la Familia Michoacana para tomar el control de Guajes de Ayala. Héctor Astudillo, gobernador de Guerrero, indicó que estos casos suelen ser falsos. Fueron secuestradas tres personas pertenecientes al programa Sembrando Vida en la comunidad El Pescado. Jesús Domínguez pidió el apoyo de AMLO, presidente de México.

Azucena por Milenio (C-120 IZZI) 22:14 hrs. http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=89717132

PARTIDOS POLÍTICOS | ORGANIZACIONES

Firma convenio de colaboración el CESAVESIN y el Colegio de Ingenieros Agrónomos de Sinaloa

Culiacán. - Con el objetivo de establecer las bases y mecanismos de operación entre el CESAVESIN y el Colegio de Ingenieros Agrónomos del Estado de Sinaloa, Ing. Lauro Díaz Castro, firman convenio el Ing. Samuel López Angulo; presidente del CESAVESIN y el presidente del Colegio; el Dr. Pedro Alberto Rojas para desarrollar programas de interés mutuo en apoyo de la docencia, investigación, capacitación, actualización y extensión de las actividades agropecuarias que contribuya al pleno desarrollo social, económico, productivo y de políticas públicas de Sinaloa, donde ejercen la labor de influencia los agrónomos agrupados en el Colegio.

http://sectorprimario.mx/agricultura/firma-convenio-de-colaboracion-el-cesavesin-y-el-colegio-de-de la noticia





Los pobladores de Santiago Textitlán liberaron a los 34 policías estatales y elementos de la Guardia Nacional

Los pobladores de Santiago Textitlán liberaron a los 34 policías estatales y elementos de la Guardia Nacional retenidos desde ayer luego de una mesa de diálogo de más de 12 horas. El gobernador Alejandro Murat visitó la zona y escuchó las preocupaciones.

Dentro de los acuerdos se determinó la instalación en la zona de una base de operaciones mixtas de parte de la policía estatal y de la Guardia Nacional.

Milenio Noticias Tarde 5ta (C-120 IZZI) 19:08 hrs.

http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=89715392

https://www.latimes.com/espanol/mexico/articulo/2021-07-16/liberan-a-efectivos-de-la-guardia-nacionalretenidos-por-pobladores-en-mexico

Si no hay respuesta de la Sedrua, las marchas continuarán: Antorchistas

Morelia. - Tras haber realizado la marcha por parte de campesinos organizados en el Movimiento Antorchista, continúa la negativa por parte de la Sedrua para cumplir el acuerdo de entregar 200 toneladas de fertilizante para más de 600 campesinos.

Partiendo desde la fuente de las Tarascas, el contingente de campesinos avanzó sobre la Avenida Madero hasta llegar frente a Palacio de Gobierno, en donde esperaron respuesta por parte de los funcionarios que en éste laboran, sin lograrlo.

https://mimorelia.com/si-no-hay-respuesta-de-la-sedrua-las-marchas-continuarán-antorchistas-2021-07-16t17-54

Entrevista a Xóchitl Gálvez, senadora, sobre su intención de gobernar la CDMX en

Xóchitl Gálvez comentó que ayer le preguntaron y quiere construir un proyecto para la ciudad pues se cae a pedazos, dando mantenimiento, construyendo soluciones para el tema del agua pues la ciudad o es viable sin ello.

- Agregó que se debe dar una visión política distinta y no permitir que suceda otra situación como la de la L-12. Añadió que no sabe si habrá esta alianza opositora, pero habló con Marko Cortés anteriormente al respecto. Indicó que hay varios tiradores, pero hará su trabajo, no abandonará el Senado, pero dedicará los fines de semana a construir este proyecto.
- Indicó que Margarita Zavala puede ser una buena propuesta para buscar la gubernatura de la CDMX, tiene cartas credenciales para ello.

José Cárdenas Informa (103.3 Mhz. FM) 18:59 hrs.

http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=89715369

Alcalde de Escuinapa entrega equipo de rescate acuático y apicultura a elementos de Protección Civil

Escuinapa. - El Presidente municipal Emmett Soto Grave entregó a elementos de Protección Civil insumos y materiales para la labor diaria, como son en rescate acuático y trajes de apicultor (protector contra abejas), gestiones realizadas ante la Aseguradora GNP. Soto Grave enfatizó que, desde el inicio de su administración, a la Coordinación de Protección Civil Municipal se le ha apoyado con equipo uniformes, equipo de rescate acuático, incremento



de salario y una camioneta.

https://www.noroeste.com.mx/elsur/alcalde-de-escuinapa-entrega-equipo-de-rescate-acuatico-y-apicultura-a-elementos-de-proteccion-civil-HM1196966

